



punta del iceberg resultó sancionada. La Dirección de Presupuestos (Ministerio de Hacienda) detalló el avance de miles de procesos iniciados después de detectarse mal uso de licencias médicas en el Estado. De 29.000 funcionarios involucrados, sólo 1.500 cerraron sumario y 262 fueron destituidos.

Definitivamente, hay males que son endémicos del país. Mientras el tempano de hielo sigue navegando y sin rumbo.

*Gastón Ojeda A.*

---

### Mal uso de licencias médicas

● Increíble, pero cierto. Ni siquiera la

---